

# *Venezuela redobla esfuerzos contra Covid-19*

---



Caracas, 21 mar (RHC) El gobierno de Venezuela persiste en la implementación de rigurosas medidas para contener la propagación de la pandemia por coronavirus Covid-19, de la cual se reportaron hasta el momento 42 casos positivos en el país.

Poco después de confirmarse los primeros contagios en la nación sudamericana, el Ejecutivo bolivariano decretó cuarentena social y colectiva en los 23 estados y el distrito capital, de conjunto con la cancelación de todos los vuelos procedentes de Europa, Colombia, Panamá y República Dominicana.

Asimismo, las autoridades suspendieron todas las actividades docentes y envió a la gran mayoría de los trabajadores a sus casas, excepto los de diversos sectores socioeconómicos esenciales, al defender la importancia del aislamiento social para cortar las cadenas de contagio de la enfermedad.

"Es una medida drástica y necesaria", aseveró el jefe de Estado, Nicolás Maduro, respecto al decreto de cuarentena, el cual tiene como objetivo principal que sobrevenga una crisis sanitaria de dimensiones ingobernables como las reportadas en Italia o España, donde se cuentan por miles los fallecidos por el padecimiento.

El presidente venezolano informó que este fin de semana las autoridades sanitarias prevén realizar una jornada masiva de pesquisaje con el propósito de descartar casos sospechosos y contribuir al control y

prevención de la enfermedad viral, causada por el coronavirus SARS-CoV-2.

En su combate frontal contra la pandemia, el Gobierno venezolano apeló además a la cooperación desinteresada de países aliados y del Sistema de Naciones Unidas, como alternativa ante las medidas coercitivas implementadas por Estados Unidos, que dificultan la adquisición de medicamentos e insumos.

Un cargamento con kits de pruebas de diagnóstico, trajes de bioseguridad, lentes protectores, guantes, entre otros implementos empleados en las acciones arribó esta semana a la nación suramericana procedente de China, y en los próximos días se espera la llegada de una carga similar desde Rusia, precisó el mandatario.

Asimismo, las autoridades sanitarias en coordinación con expertos cubanos, evaluaron los protocolos de aplicación del Interferón alfa 2-B, producto biotecnológico desarrollado en la mayor de las Antillas y empleado en el tratamiento de la enfermedad por coronavirus Covid-19.

Precisamente desde Cuba llegó este viernes un contingente médico compuesto por más de 130 profesionales, quienes se incorporarán a la misión Barrio Adentro en enclaves asistenciales de la capital venezolana, para reforzar el sistema de salud ante la emergencia epidemiológica.

La Organización de las Naciones Unidas y la Organización Mundial de la Salud también manifestaron su apoyo para consolidar las medidas de prevención adoptadas por el Ejecutivo para la protección del pueblo ante la amenaza de la pandemia.

En este escenario, las autoridades venezolanas redoblan los esfuerzos por reducir al mínimo el impacto de un flagelo que hasta la fecha dejó saldo de 234 mil contagiados y más de nueve mil 800 fallecidos a escala global, de acuerdo con cifras de la OMS. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/217354-venezuela-redobla-esfuerzos-contra-covid-19>



**Radio Habana Cuba**